

jeudi matin dans les chars pour Woodstock, dont il est redevenu curé. La congrégation catholique de cette charmante petite ville a déjà été dirigée par ce zélé pasteur pendant 17 ans; on comprend qu'après de si longues et si intimes relations, le Pasteur et les brebis devaient trouver bien amère et bien dure la séparation. Nos coreligionnaires de Woodstock le recevront donc à bras ouverts. Encore une fois, nous prions M. le Grand-Vicaire, à qui nous sommes redevables de plus d'une faveur, nos souhaits les plus sincères dans sa présente sphère d'action.

---

— Le Révd. Messire Michaud est récemment parti pour New-York, où il doit représenter l'association d'abstinence Totale de cette Province à la Convention de l'association générale de l'Amérique. Il ne sera de retour qu'à la fin du mois.

---

La Révd. Mère Caron, supérieure générale de la Communauté de la Providence, est de retour à Montréal depuis quelque temps de son très long et pénible voyage dans les lointaines missions de son Ordre dans le diocèse de Nesqually. Elle quitta l'Orégon à la fin de septembre accompagnée des Sœurs Agnès et Armine, qui ont dû s'arrêter toutes deux dans les Etats-Unis de l'Est, dans le but de collecter en faveur d'un nouveau Couvent et Orphelinat à Vancouver. Nos Seigneurs les Archevêques de Cincinnati et de St. Louis, ainsi que plusieurs autres Prélats, ont accueilli ces bonnes Sœurs et leur œuvre avec la plus grande bonté.